



Paris Ouest
Sotheby's
INTERNATIONAL REALTY

3 Pièces

54 m²

Réf. 1535

635 000 €

Paris 17^{Eme}

Appartement à vendre (75017)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Paris 17ème. Les Batinettes. Nous vous proposons en EXCLUSIVITE, au deuxième étage d'un bel immeuble situé en plein cœur des Batinettes et à deux pas des Batignolles, un appartement vendu meublé de 54m² composé d'une petite entrée desservant un salon /salle à manger, une cuisine parfaitement aménagée, deux chambres en enfilade, une salle d'eau et des toilettes séparées. Rénovation datant de 2020. Parquet, moulures, cheminée. Très lumineux et calme. Beaucoup de charme. Une cave complète ce bien.

Paris 17th. Les Batinettes. We offer you EXCLUSIVELY, on the second floor of a beautiful building located in the heart of Batinettes and a stone's throw from Batignolles, an apartment composed of a small entrance leading to a living/dining room, a perfectly fitted kitchen, two bedrooms in a row, a bathroom and separate toilets. Renovation dating from 2020. Parquet floors, moldings, fireplace. Very bright and calm. Very charming.

PARIS OUEST SOTHEBY'S IR ETOILE - MONCEAU

82 Avenue De Wagram - 75017 PARIS 17EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

